Histoire de deux grenouilles

La grenouille fabriquait du vin de palme. Or, un jour, au matin, elle fait du malafu et voit un éléphant qui lui demande à boire. Elle dort au milieu du chemin comme un homme déjà mort. Alors l'éléphant, la voyant ainsi, part ayant peur.

Après le départ de l'éléphant, la grenouille se lève. Tous les animaux viennent demander à boire chez elle et elle fait toujours le mort comme cela.

Un jour, une autre grenouille entre dans la maison pour demander un verre de malafu; elle trouve l'autre dormant comme un homme qui est déjà mort. Alors la visiteuse fait aussi la morte. Toutes les deux dorment comme des morts. Après quelques instants, la première lève la tête pour voir si l'autre est partie et elle trouve l'autre dormant. La deuxième lève la tête et trouve la première en train de dormir. Elles font ainsi tout le temps. Mais à un moment donné, la première lève la tête en même temps que la seconde et elles se regardent avec étonnement. Et la grenouille est forcée de donner du vin à l'autre grenouille avant qu'elle s'en aille au village.